

# Alerta en Coronel por 21 incendios forestales en el inicio del 2025

Según Conaf, es la comuna con más eventos de este tipo en el Gran Concepción Vecinos están en alerta y trabajan junto al municipio.

J. Pablo Fariña López  
 cronica@estrellaconce.cl

Una de las emergencias más comunes en este periodo de verano son los incendios forestales y la comuna de Coronel lidera con 21 casos de este tipo en el Gran Concepción, de acuerdo a los reportes de Conaf.

Según la información estadística, al cierre de esta edición a nivel regional se han registrado 270 incendios forestales este 2025, afectando un total de 231 hectáreas. El último siniestro de estas características afectó el fin de semana pasado a una parte del Cerro Yobilo, generando alarma entre los vecinos por la rápida propagación del fuego y la cercanía a sus hogares

José Barra, presidente de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos de Coronel, opinó que "estamos bastante preocupados y nos hemos estado preparando para esta temporada de incendios forestales y de matorrales. Se están haciendo cortes de pastizales y los microbasurales también son un foco de riesgo, ya que muchas personas queman desechos para sacar cobre, entonces también hay un trabajo de limpiar esos espacios por parte del municipio".

Agregó que "nadie está preparado para un incendio de gran magnitud, pero de todas maneras como civiles estamos haciendo esta labor preventiva de acuerdo a experiencias de años anteriores, donde gracias a Dios no hemos tenido víctimas fatales ni viviendas con daños".

De las coordinaciones



AL CIERRE DE ESTA EDICIÓN HABÍA 231 HECTÁREAS AFECTADAS POR INCENDIOS FORESTALES EN EL BIOBÍO.

**270**

incendios forestales se han registrado este año en el Biobío según los datos de Conaf.

**1486**

es el número para avisar de emergencias a la municipalidad de Coronel.

**LA AUTORIDAD**

Desde el municipio de Coronel indicaron que han realizado ya dos Comités de Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid) para abordar esta problemática, poniendo énfasis en la prevención, la realización de cortafuegos y limpieza de propiedades.

Iván Segura, de la Dirección de Seguridad comunal, sostuvo que "nos hemos reunido con los distintos organismos de primera respuesta además de la sociedad civil. El alcalde Boris Chamorro instruyó a todas las unidades municipales estar atentos y preparados para reaccionar de manera oportuna ante situaciones de incendios forestales.

les. Pero por sobre todo, trabajar en la difusión y prevención de estas emergencias".

También recaló que "hemos dispuesto patrullajes en las zonas de riesgo y sectores rurales. Hemos doblado los turnos con personal en la central de cámaras en caso de identificar alguna columna de humo y así coordinar de manera rápida con Bomberos".

Del llamado a la comunidad, el encargado del departamento de seguridad expresó que "un pequeño descuido puede generar grandes incendios. Esperamos que nuestros vecinos o visitantes solamente tengan la intención de disfrutar de las playas y nuestros bosques. La prevención de estos incendios es tarea de todos nosotros. En caso de identificar algún incendio dar aviso de inmediato a Conaf y también a nuestro número de emergencia 1486 que está disponible las 24 horas".